
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 26.07.2019

E-Scooter in Fußgängerzonen

Anfrage

Kann die Stadt den Anbietern von E-Scootern auferlegen, dass das Befahren von Fußgängerzonen 
technisch ausgeschlossen wird?

Begründung

Immer wieder ist zu beobachten, dass E-Scooter in der Altstadt-Fußgängerzone fahren, bzw. dort 
abgestellt werden. 

gez.
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